
コスモス
就任の挨拶 水保まちづくり推進会議

委員長　今井　薫

此の度､歴史ある水保まちづくり推進会議の委員長をお
おせつかり､浅学非才な私ですので､お断り申し上げてい
たのですが､自治会の強いお勧めで受けさせていただく事
となりました｡受けさせていただいた以上は微力ですが､
精一杯頑張って皆様方と共に任務を全うしたいと考えてい
ます｡
さて､昨今の政治･経済は不透明で低迷しております｡

その中で行政では､地方分権化が進められています｡国の
仕事が県に､県の仕事が市に､市の仕事が自治会に順次下
ろされております｡従って､自治会の仕事も増えており｢
水保まちづくり｣は自分たちの手で企画･立案及び推進を
やらなくては誰もやってくれません｡ですから｢他自治会
に遅れを取る事の無いよう､皆で考え先取りした活動が肝
心｣だと思います｡

また､周辺の開発や環境変化についても現在見えている
ものがあります｡旧野洲川廃川敦において､
①地球市民の森公園構想
② ｢緑化フェスティバル開催予定｣ (開期中120万人の流

入あり)
等も踏まえて在りたい姿､在るべき姿を求め｢まちづくり
の中長期ビジョン｣を作成して行きたいと考えています｡
さらに､水保の｢シンクタンク｣としてまとめあげ､皆

の｢財産として共有化｣を行い､ ｢年次まちづくりのテー
マ｣に落として行き､展開して行くような仕組みが出来れ
ば素晴らしいと思います｡今年度には､是非実現して行き
たいと考えていますので､皆様の御知恵と御協力を賜りま
すよう､よろしくお願いいたします｡
何れにしましても､水保まちづくりの役員に選ばれた事

をきっかけとして､個々の成長の為､まちづくりの為に頑
張りたいと考えています｡皆様の御協力をお願いいたしま
すと共に､私の抱負ならびに挨拶といたします｡
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平成1 4年度　水保まちづくり推進会議組織図

平成1 4年度　水原まちづぐク艦進会議の基本方針

題潜虜議会

水俣町の将来像､ありたい姿,
中長期ピジョンの構腰≧,
そのために今､何をするか

空清親野会

心豊かな生活を目ざして｢共生｣
を重視した環境整備に取り組もう

※ゴミの減量化
※資源の再利用
※野洲川跡地開発の参画
※花の街角づくり

鰍部会

心身ともに健康で人生そのものが
充実した地域であるために

※水保サロンの実施
※健康管理の推進
※地域介護の在り方検討

_生産草野部会

地域住民の資質向上を計るため
身近な問題を見直そう

※青少年の健全育成
※育児講座､ヤングママ研修
※ふれあいの家､活動検討
※人権問題

虚業部会

安心､安全な食糧供給に
伴う営農基盤の確立を計ろう

※農業組合の運営課題､
内規ルールの見直し

※事務の効率化
※コストの軽減

広顛部会

情報発信基地として定着した
コスモス通信で人の輪地域の和

※コスモス発行と充実
※写真の展示(年間行事､他)
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完全学校週5日制に伴い､地域の子供達の健やかな成長
を地域全体で暖かく見守り､育てることを目的に水保町
でも10月2 6日から遊友ホリデークラブ(めだかクラブ)
の活動が始まります｡

第1回　　開催日√　10月26日(土)

場　所　.みさき公園
内　容　　自然観察(議師は/1.-クセンター指導員)

対象者　　小学生

第2回　　開催日　11月16日(土)
場　所　　樹下神社

内　容　　お年寄りと共同でカレーつくり
対象者　　小学生

戟afL,やベL J広取

子育て;者っ慶中のおtう朗/.あかあよん-

子供に関しての色々な事､ご自身の事など､おしゃべりして気が癒
せたらいいですね｡お待ちしています｡秘密厳守です｡

■日時:毎月第三水曜日　午後8時より(10月よりスタート)
■場所:ふれあいの家(公民館)

水保まちづくり推進会議
生涯学習部

魔窟レシピ
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スタミナご飯の搾ク方

米は洗い､ざるにあげて水気をきる｡
②ひじきは水につけ戻しておくo
(診豚肉は茄でておく｡
④人参はいちょう切り､土生妻はせん

切りにする｡
(9フライパンを熟し､ごま油をひく｡

⑥土生妾を妙め､香りがでたら､人参
豚肉･里芋の順に妙める｡

⑦釜に米･水を入れ､ひじき･上記⑥

子供とお年寄りに必要なタンパク質と
カルシウムが多く含まれています｡

心も件もJl弓vyJ?ス　太極拳に血中皆士ん

若さと健康を保つため､月2回太極拳を習っている5名の皆さん(代表:
北村泰枝さん)は､ ｢始めて6年になりますが､今では風邪もひかなくなり
体が軽くなったように思います｡これからも稽古を重ねて楽しく続けていき
たいです｣と話されておりました｡

※参加希望者は北村さんまでご連絡下さい｡
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シIl-ス　r遠野の自然J

｢なぎさ公園｣は碧い琵琶湖に白砂の浜辺と湖辺特有の緑
が映える湖岸緑地である｡今夏も水泳場として賑わった｡夏
場の水泳場というイメージが強いが､年間を通し豊かな自然
環境と触れ合える場所でもある｡

ヨシやマコモなどの水生植物群落､アカメヤナギなどの湖
辺特有の樹木､さらには水辺特有の湿生植物の生育地でもあ
る｡防風林の役目をもつクロマツ林も見られる｡湖岸道路沿
いの水域には､ヒシやホテイアオイなどが水辺を覆い水環境
への課題を投げかけている｡四季折々に野草が咲き誇り､植
物観察も楽しめる｡湖岸に飛来する水鳥や水生植物群落をす
みかとする鳥類の観察も興味がある｡渚にたつと琵琶湖独特
の漁法の｢えり｣ ､波打ち際での水草や貝殻をとおして琵琶
湖の生き物環境に身近に接することもできる｡

なお､意外と知られていないのがこの公園の二つの肩書き
である｡ ｢日本の都市公園100選の一つ｣､ ｢日本の渚1

0 0選の一つ｣に選定されている.

多くの人たちが年間をとおして､もっともこの公園に足を
運んでいただき､豊かな自然環境に触れ合ってくださること
を期待したいものである｡

多種多様な顔をもつ県営都市公園
野洲川河口湖岸緑地｢なぎさ公園｣

(平成14年8月29日英崎公園パークセンター　中村一雄　掘影)

シIJ-ズ闇の楓紺青のmGか

美崎公園指導員　中村一雄　氏

市誌編さん委員会委員
湖南地域みずすまし推進協議会委員
滋賀県家庭教育支援推進事業企画運営委員会委員

H 9年4月～11年3月　速野小学校校長
Hl1年4月～13年4月　守山市立中央公民館社会教育指導員

水原カL/ンダー

9月21B　題野/jl学皮運勢会

9月228　慮好窟払野m修会/二おとなの慮厨づぐクJ
9E28El　助産鳳謝会
9jg258
-27B EA中農(jUt奈.体育祭ノ

10月SB　ひなぎ(保育園運教会
10月13B　遠野学区属のつどい

10月13B　席会窟磨併行

10月16El　みずぽおしやベク広場
10月20El　水深好局体育祭

10月26B　虚友抑デークガ､75,%#果j

11月2B Bノ出会窟腰炭庁
11月108　_亘瀞会窟腰尿行･

11月168　遜表す貯､､-Pji7'､ /二お年寄クとのカレーづぐクJ

11月20B　みずほ冶しゃべク広虜
11月238　静下神社大震


